

240 Años de Concepción del Uruguay

Bajo un cielo cardenal se levanta con historia

240 AÑOS DE HISTORIA, DE CAPITAL HISTÓRICA, DE SER CUNA DE LA ORGANIZACIÓN DE ESTE PAÍS. DE DEFENDER CON EL CUERPO LAS BASES DE UN PAÍS MÁS JUSTO Y FEDERAL PARA LA GENTE. 240 AÑOS SIENDO LÍDER EN EDUCACIÓN, FORMANDO DIRIGENTES HACIA EL MUNDO. 240 AÑOS DE PRODUCCIÓN E INDUSTRIA. 240 AÑOS CON CAMPEONES, LOGROS Y TÍTULOS. 240 AÑOS CON PAISAJES Y LUGARES INCREÍBLES QUE ENAMORAN AL TURISMO. CONCEPCIÓN DEL URUGUAY, LA TIERRA PROMETIDA. LA CALLE CON UN SUPLEMENTO ANIVERSARIO.